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ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＯＫＡＣＨＩ 

十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2024-2025 7月号

CHATERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『 課題を乗り越え、絆を深めよう  』 

国  際 会 長    ﾁｬｰﾐﾝｸﾞ･ｼｪﾝ 【香港】  『太陽の輝きと笑顔』 

アジア太平洋地域会長  ｼﾞｮｳﾝ･ｳｫﾝ    【香港】   『大きなインパクトを起こそう』 

東日本区理事   山 田 公 平  【宇都宮】 『ワイズの方向性を見極める』 

北海道部部長   柴 田 伸 俊  【札幌】    『健康で楽しいワイズライフを！』 

事務局 〒080-0312 北海道河東郡音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広 YMCA内  T 0155-32-5561 

 

 

 

 

会員 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   17 名 
(内広義)  (4 名) 
 
出席率   82 % 

ﾒﾝﾊﾞｰ         12 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   0 名 
ｹﾞｽﾄ         1 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ     1 名 
計       14 名 

前月残高 377,796 円 

今月入金   12,000 円 

今月支出       0 円 

今月残高    389,796 円     

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    大竹 由子    

書  記 猪野 秀吾 

会  計 赤松 明彦 

直前会長 池田 正勝 

担当主事 川口  豊 

7 月役員会報告   ＜川口ワイズ報告参照＞ 

日 時 2024 年 7 月 1 日(月) 19 時  

出席者   赤松/池田/川口/久保田/中村/矢竹 

7 月例会 7 月１5 日(月）19 時 

  場所：ホテル日航ノースランド 

当番：中村ワイズ  会費：3,000 円  

 内容： ゲスト 橋本亜見氏(JICA 勤務) 

１．会計報告 前会計中村ワイズより  23－24 年度会 

計報告がなされ、監査久保田ワイズより適切に 

処理されている旨、報告があった。 

２．例会費について    

新会長より、例会費は 3,000 円に変更すると提 

案があり承認された。 

３．第 27 回東日本区大会関係  多くクラブがブリテ

ンにて参加報告掲載、礼状も届いている。 

4. YMCA 報告 

  ・7 月 2 日(火) 幼保園年中組ディキャンプ  

   ・7 月 26.27(金.土) 幼保園年長組ディキャンプ 

     (YMCA 恵みの里キャンプ場にて) 

5.  今後の予定 

  ・8/8～11(木～日)第 74 回国際大会（ﾁｪﾝﾏｲ） 

  ・8/31(土)北海道部 第 1 回評議会・部会 

            場所：札幌豊平館にて 

8 月役員会 8 月 5 日(月)19 時 寿し政 

8 月例会（CS・Ｙｻｰﾋﾞｽ・ﾊﾟｰﾄﾅｰｼｯﾌﾟ) 8 月 19 日(月)  

納涼例会 当番：久保田ワイズ  

 

7 月例会＜キックオフ＞   

          月当番 中村義春 

7 月例会ゲストスピーチはとかち帯広 YMCA 元

リーダー橋本亜見さんにお願いしました。じゃが

いもファンドのかぼちゃ収穫、箱詰め作業等のア

ルバイトに我が家に来ていたのがきっかけです。 

彼女は鹿児島県より、帯広畜産大学に入学。農

業経済学・国際交流留学部を卒業後も農業・酪農

に思いを寄せ、卒業後スペイン語を勉強し南米パ

ラヴアイに渡りボランティア活動。そこで各農

家、酪農家を訪問しアンケート調査。この地域で

は販売する所もなく、生活圏のほとんどが自給自

足といった内容でした。この地域にあった収入源

は何か？何ができるのだろうと考えさせられた。2

年間の研修を終え自宅に戻ったものの自分の夢は

北海道、酪農に関した仕事探し。十勝で四つ葉乳

業工場に数年、大学で学んだ専攻を活かし JICA

『北海道は帯広・国内に 15 ヶ所』に勤務。ここで

は世界各国から農業関係、酪農関係研修員の受け

入れ 2～3 週間、主に畜産大学での講習を受け学ん

でいく年間 8000 人の出入りがある。また、日本

の地域と諸外国を繋ぐため異国の文化社会の開

発、最近ではアラブ圏アラビア語を覚えエジプト

訪問国際協力・共創研修を行っている。 

亜見さんは、『よりよい未来につながるきっかけ

作りに貢献したい』と夢を語ってくれました。 
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《今月の聖句》「時は満ち、神の国は近づいた。悔い改めて福音を信じなさい」     

マルコによる福音書 1 章 14～15 節 
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7 月例会  ゲストスピーチ 

例会の様子 

新会長挨拶「皆さま、よろしく」         会長 矢竹克年 

今年度十勝ワイズメンズクラブの会長を務めさせていただくことになりました矢竹克年です。今回2 度

目の会長を仰せつかりましたが東日本区大会後、クラブ内において諸問題の提起があり大変な状況になっ

ています。少しずつ解決に向けて取り組んでいきたいと思っています。そして、柴田部長のもと、1 年間

北海道部を盛り上げて行きたいと思っております。 

 何卒未熟者ですが。ご指導、ご鞭撻を賜れば幸いと存じます。頑張ります。 

 

YMCA 恵みの里キャンプ場で 7 月２日
に年中組デイキャンプ、26日・27日に
年長組のお泊りキャンプを行いまし
た。池田ワイズご夫妻、中村ワイズ、
ご協力ありがとうございました。矢竹
ワイズ、スイカごちそうさまでした。 

年長組お泊り 
キャンプ 

 

年中組デイキャンプ 
 

International Exchange 
 

石丸由理先生と一緒にオン
ラインリトミックレッスン 

流しそうめん 1 歳児はそう

めんすくい 

アメリカ・シンガ 
ポール・ジンバブ 
共和国出身の方と 
交流しました。 
 

 YMCA 幼保園・保育園７月の活動報


